## El Grupo de Auditores Externos celebra su 60<sup>a</sup> reunión en el campus de las Naciones Unidas en Bonn (Alemania) los días 2 y 3 de diciembre de 2019

La 60ª reunión del Grupo de Auditores Externos, presidida por Gareth Davies, Contralor y Auditor General del Reino Unido, se celebró los días 2 y 3 de diciembre de 2019 en el campus de las Naciones Unidas en Bonn (Alemania). El Grupo está integrado por los Jefes de 11 entidades fiscalizadoras superiores elegidos o seleccionados para llevar a cabo la auditoría externa de la Secretaría, los fondos y programas y los organismos especializados de las Naciones Unidas, así como del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA). A la reunión asistieron representantes de Alemania, el Canadá, Chile, Filipinas, Francia, Ghana, la India, Indonesia, Italia, Suiza, el Reino Unido y la República Unida de Tanzanía en calidad de observador.

Los auditores externos son independientes de las Naciones Unidas y preparan las auditorías de los estados financieros y los resultados. El Grupo de Auditores Externos de las Naciones Unidas es un foro único para el intercambio de información y metodologías con el fin de seguir desarrollando y mejorando el valor y la calidad del proceso de control externo. El Grupo procura contribuir a ofrecer una garantía de alta calidad, basada en normas, para asegurar que la información financiera que se comunica proporcione una base transparente y precisa para las decisiones financieras adoptadas por las Naciones Unidas, sus organismos especializados y el OIEA. El Grupo Técnico del Grupo se reunió del 27 al 29 de noviembre para debatir cuestiones técnicas y preparar los debates que sus principales responsables mantendrán los días 2 y 3 de diciembre.

El Grupo abordó cuestiones como el programa de reformas del Secretario General y las repercusiones de los cambios en los mecanismos de gobernanza y aseguramiento, la evolución de las medidas de prevención y detección de fraudes, las oportunidades para mejorar la coordinación en la gestión de los asociados en la ejecución y la mayor interacción del Grupo con el sistema de las Naciones Unidas en general.

El Grupo se reunió también con Jens Wandel, Asesor Especial del Secretario General sobre las Reformas; y Robert Piper, Subsecretario General de la Oficina de Coordinación del Desarrollo para hablar del programa de reformas del Secretario General. El Grupo se reunió además con Vitaly Vanshelboim, Director Ejecutivo Adjunto de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos; Martin Frick, Director Superior de Coordinación de Políticas y Programas de la Secretaría de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, y Andrey Pogrebnyak, Director de los Servicios de Gestión de los Voluntarios de las Naciones Unidas, para entender los retos programáticos que se plantean en la ejecución de sus mandatos.

Se puede encontrar más información sobre la labor del Grupo en su sitio web: https://www.un.org/es/auditors/panel.